
Nessuna crisi tra Sabrina Ferilli e Flavio Cattaneo. Il 
servizio di Alfonso Signorini su Chi

 
 
Sabrina ha festeggiato la ricorrenza con Flavio Cattaneo. Niente ha potuto scalfire la 
solidità di una coppia, che resiste a ogni bufera, compresi i pettegolezzi. Tutti i retroscena 
nel racconto di Alfonso Signorini su Chi.
 
 

 
Nessuna love story tra l’attrice e il partner sul set Francesco Testi. Le immagini di queste 
pagine parlano da sole. Non solo non c’è nessuna crisi tra Sabrina Ferilli e Flavio 
Cattaneo. Non solo non esiste nessuna love story tra l’attrice e il suo compagno di lavoro 
Francesco Testi. Ma il clamore (a dire la verità subito sgonfiato dalle secche e seccate 
smentite degli interessati) non è valso a scalfire la solidità di una coppia, che resiste a 
tutto, compresi, per usare parole di Flavio Cattaneo, “pettegolezzi volgari”.
 
Sabrina, d’accordo con la produzione della fiction che sta girando in Bulgaria, ha voluto 
prendersi qualche giorno di pausa per festeggiare il suo compleanno e quello del 
compagno (che cadono a un giorno di distanza l’uno dall’altro) insieme, nella loro casa 
romana. Si è pagata un volo privato, che la portasse da Sofia a Ciampino, e l’ha raggiunto. 
Hanno cenato insieme in una trattoria romana vicina al Pantheon, insieme hanno visto la 
semifinale e la finale della nazionale, in compagnia degli amici e della mamma e del papà 
di Sabrina.
 



 
Tutto qui. Senza tanti clamori e manifesti. Resta, questo sì, l’amarezza. Come Sabrina ha 
avuto modo di spiegare, i baci rubati con il collega Testi sono, in realtà, tratti da situazioni 
da set. Come testimoniano numerosi addetti ai lavori della Ares, la casa di produzione di 
Baciamo le mani, la fiction che la Ferilli sta girando. Probabilmente una reazione tanto 
dura da parte dell’attrice (e ancora più risentita da parte di Flavio Cattaneo, erano 
in pochi ad aspettarsela). Ma è più comprensibile da parte di chi, come lei, non ha mai 
prestato il fianco a pettegolezzi o a scoop promozionali. Dopo la parentesi romana Sabrina 
è ritornata in Bulgaria dove l’aspettano ancora due settimane di lavorazione al fianco 
di Virna Lisi. E, dal 2 agosto, sarà sul set del nuovo film di Paolo Sorrentino, La grande 
bellezza, protagonista assoluta insieme con Carlo Verdone e, in un cameo da Guest Star, 
Angelina Jolie. Gli amici che la conoscono parlano di una Sabrina di ottimo umore, che 
ha voluto chiosare tutta questa bufera con la sua solita ironia: “Nella vita bisogna andare 
avanti. Mia nonna mi diceva sempre che, alle cinque del mattino del 4 giugno 1944, dal 
cielo di Roma piovevano le bombe. Quelli sì che erano problemi…”.
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